

“Responsabilizamos al Alcalde de Medellín y al concejal “El Gury” de lo que pueda pasar con el equipo de RTVC en Medellín”: Gerente de RTVC

El Gerente del Sistema de Medios Públicos RTVC, Hollman Morris, responsabilizó al alcalde de Medellín Federico Gutiérrez y al concejal Andrés “El Gury” Rodríguez ante los reiterados hostigamientos por parte de este último hacia del equipo periodístico del equipo informativo del Sistema de Medios Públicos RTVC, y los cuales hacen parte de una denuncia formal entablada ante la Fiscalía General de la Nación el pasado 8 de agosto.

“Lamentablemente, el Alcalde de Medellín se ha sumado a la campaña de desprestigio y estigmatización en contra de nuestros periodistas”, argumentó el Gerente de RTVC, después de que la mayor autoridad de Medellín, hasta el momento, guarde silencio ante el llamado que ha hecho el concejal alias “El Gury” de salir con “bate en mano” y con grupos de choque a enfrentar a los ciudadanos que libremente ejercen su derecho a la protesta.

Así mismo, la corresponsal de RTVC Noticias en Medellín Juliana Buitrago hizo público que en recientes sesiones en el Concejo de Medellín ha sido estigmatizada por el mencionado concejal “del bate”, sustentado que fue grabada sin su consentimiento mientras sostenían una discusión en la cual el cabildante reseñaba que a los periodistas de RTVC se les debe rechazar y cancelar.

De igual modo, el Gerente de RTVC extiende un llamado a la Fiscal General de la Nación Luz Adriana Camargo para que la entidad acelere las acciones de la denuncia que se entabló contra “El Gury”, después de que este señalara, el pasado 8 de junio, que los integrantes de RTVC son promotores del atentado que sufrió el exsenador y excandidato presidencial Miguel Uribe Turbay y, con un bate en la mano, recientemente, incitara al odio y a la violencia.

Ante este tono violento, el Gerente de RTVC reiteró que la integridad física y emocional del equipo del medio públicos de los colombianos en dicha ciudad es responsabilidad de las principales autoridades, y ante la hostilidad y agresividad que promueve el concejal, Morris invitó que desde el Sistema de Medios Públicos se continúe promoviendo una cultura de paz y respeto por los derechos humanos, elementos que son pilares de la filosofía y acción de RTVC en la actualidad bajo su gerencia.

Más información

Coordinación de Comunicaciones

comunicaciones@rtvc.gov.co